

# 「みらいキャンバス」第3回 市民ワークショップ アンケート回答より

## 感想をどうぞ！

- 蒲郡市は70年目という歴史があり、そのことを知ることの大切さ。伝える⇔知るの大切さ！
- 未来の蒲郡についていろいろと思っていることがあって聞いているだけで楽しかったです。
- 自分が考えなかったアイデアがでてきていいなと思ったし、せっかくやるならば、自分たちが楽しんでやれるものにしたい。そしてそれが「蒲郡のため」になるなら最高だなと思った
- 今までの振り返りができて、整理されてよかったです。グループで似た案もあったけど、全く思いもよらない案がたくさんあって新鮮でした。
- 1回目は参加して、2回目は欠席しました。前回の意見が1回目より大きく変わってましたが、そこから新しいアイデアを得られました。楽しそうな企画ができそうです。
- 皆さんとたくさんお話しできて楽しかったです。似た想いを持つ方と一緒にグループだったので、最後企画書に向けて1つのアイデアにまとめられたときは、達成感がありました。今、コミュニティサロン結という場所で、小さな規模ではありますが、同じような居場所のプラットフォーム作りをしています。その経験も生かしていけたらと思います。
- ほかの方が持つ悩み等聞けてとても勉強になりました。本日もとても楽しく話し合いができました。
- どの意見も素敵なアイデアいっぱいでした。自分のアイデアもグループメンバーやいろんな方がほめてくださり、嬉しかったです。
- 難しそうだと思ってましたが、自分の意見+皆さんの意見が加わってとても楽しそうな企画ができたと思います。
- 今日のあさりチームの参加者は3人だったので、もっと多くの人の意見を聞きたかったです。でも内容は充実してたと思います。
- 今日はやわらかい話し合いができてよかったです。何を話し合えばいいのかわかりやすく、意見を出しやすかったです。
- 発言しやすい雰囲気、共感する意見が多くあって楽しかったです。
- 1、2回に比べて少し難しかったです。次回も難しそう。
- 市民共創の話が難しかったです。
- 楽しかったです
- 色々お話しできてよかった
- 和気あいあいでもっと楽しく学べました。
- だんだん具体的になってきて、おもしろかったです。
- 毎回アンケートの質問に答えていただき、ありがとうございます。
- 大変勉強になりました。
- だんだん具体的になってきて、おもしろかったです。
- GOOD

## 「みらいキャンパス」第3回 市民ワークショップ アンケート回答より

### 言いそびれてしまったこと、今後の要望など、なんでもどうぞ！

- 西浦駅が新しくなりましたが何かイベントが出来ることがありましたら観光客の方々の増加を目指したいです。西浦に活気がほしいですね。
- グループでの話し合いでも出たのですが「みらいキャンパス」は、情報や人の集約される場だと思います。なのでここを作ると同時に、周囲の施設も使いやすく、ルールも施設自体も整備していく必要があると思います。特におやこ劇場の活動を通して場所の借りにくさを実感しているので、そこを何とかできるといいなと思います。
- 夢が広がるなあと思う反面、用途が広すぎて（使いたい人が多すぎて）使いたいときに使えないのでは？という不安も感じました。
- 風呂、足湯を駅前に作ってください。駅+ナビテラスのトイレをウォッシュレス、暖房トイレに
- 「FM開局！！」実現したいです。
- どうしても面積的にホールは無理でしょう
- せっかく学生さんが来てくれたのに、大人ばかり話してしまって申し訳なかったです。
- 特に次回、経験がないと、学生さんも難しそう
- 人数は多くても少なくても、よい話し合いができると感じました。年代はバラバラだとやはり、いろんな意見や考えが聞けてよいと思いました。
- アイデアをある程度の形にすることが一番大変だと思う。素人たちが集まって作り上げてくのは、とても労力が必要だと思う。専門的な人、また行政の方のサポートがあるとうれしいです。
- 9つの場というのがわかりやすかったです。しかし、質問でもあったように縦と横の3つの分け方「ステージ」「ひとりで」などがしばりを強くして、わかりにくくさせているように感じました。また市民のための施設ですが、市内からすぐ近くに住んでいる人も利用すると思うので、そこまで視野に入れてほかの施設とのつながりも深まっていくといいと思います。
- 周りの声がガヤガヤすぎてチームの人の声が聞こえずらかったです。
- お菓子は各自に数個配布していたり、ファシリテータから食べる姿見せてくれると食べやすい雰囲気になると思いました（笑）
- どうしても面積的にホールは無理でしょう
- 夢が広がるなあと思う反面、用途が広すぎて（使いたい人が多すぎて）使いたいときに使えないのでは？という不安も感じました。
- 特に次回、経験がないと、学生さんも難しそう
- 周りの声がガヤガヤすぎてチームの人の声が聞こえずらかったです。